

Arbeitsjubilare bei Kallfass geehrt

23.12.2016, —  



Die Geschäftsführung der Kallfass Verpackungsmaschinen aus Zizishausen ehrte im Rahmen der Weihnachtsfeier ihre Arbeitsjubilare. Jens Kallfass, Geschäftsführer des Verpackungsspezialisten, dankte den Jubilaren, die auf insgesamt 160 Jahre Betriebszugehörigkeit kommen, und allen Mitarbeitern für ihre langjährige Treue und ihr Engagement für das Unternehmen: „Mit Ihrem Know-how und Ihrem Erfahrungsschatz haben Sie maßgeblich dazu beigetragen, Kallfass zu einem erfolgreichen und weltweit tätigen Unternehmen zu entwickeln.“ Das Bild zeigt von links: Personalleiterin Sibylle Spieth-Warttmann, Heiko Kallfass, Lars Kallfass, Manfred Sautter (35 Jahre), Konstantin Kolb (15), Hans-Jürgen Pietsch (10), Jens Kallfass, Maik Hondo (15). Nicht auf dem Bild sind Rainer Zeh, Uwe Heinzl, Martin Händle, Tino Kraut, Ewald Eigl (alle 15 Jahre) und Carolin Hildebrandt (10). pm